opusdei.org

Misa por san Josemaría en Lima

Monseñor Juan Antonio Ugarte celebró la Santa Misa en la Parroquia Santa María Reina y el P. Carlos Guillén en Campus Lima de la UDEP.

28/06/2016

La Fiesta de San Josemaría, fundador del Opus Dei y primer Gran Canciller de la Universidad de Piura, fue celebrada el 27 de junio en Campus Lima y en la Parroquia Santa María Reina con una Santa Misa. Monseñor Juan Antonio Ugarte Pérez, arzobispo emérito de Cusco, recordó que San Josemaría comprendió que serían los hombres y mujeres quienes con su trabajo ordinario pondrían a Cristo en la cumbre de todos los ambientes, contribuyendo de esta manera a reconciliar el mundo con Dios.

"Dios quiere que trabajando reconciliemos al mundo con él. Nuestro trabajo ha de ser, pues, reconciliador. El trabajo santificado de un cristiano ha de estar empapado de misericordia, porque es precisamente la vía que une a Dios y al hombre", destacó.

En Campus Lima

En el campus universitario de la UDEP ubicado en el distrito de Miraflores, el P. Carlos Guillén recordó uno de los ideales del fundador de la Universidad de Piura enunciado por San Juan Pablo II hace casi 14 años: Elevar el mundo hacia Dios y transformarlo desde dentro.

También se refirió al trabajo que realiza un cristiano y señaló que este no busca solo el perfeccionismo técnico, sino la perfección propia de la santidad, que es perfección en el amor. Y sobre ello, enfatizó en una de las enseñanzas de San Josemaría: "Ocúpate de tus deberes profesionales por amor: lleva a cabo todo por amor y comprobarás (...) las maravillas que produce tu trabajo".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> dev.opusdei.org/es-pe/article/misa-porsan-josemaria-en-lima/ (05/08/2025)